

## **Mitgliederversammlung des Fördervereins jugendlicher Golfer e.V.**

Der Förderverein jugendlicher Golfer hat am 22.10.24 seine ordentliche Mitgliederversammlung im Golf Club Würzburg e.V. abgehalten.

Zuerst wurden die Agenda-Punkte Jahresbericht, Rechnungsbericht und Bericht des Kassenprüfers abgehandelt und der bestehende Vorstand entlastet.

Anschließend stand als Tagesordnungspunkt die Neuwahl des Vorstandes an und es wurde einstimmig ein neuer Vorstand gewählt. Bisherige Mitglieder des Vorstands waren Helmut Oberdorf (1. Vorsitzender), Dr. Klaus Pieger (2. Vorsitzender) und Hans-Peter Holl (Schriftführer).

Zukünftig werden die Belange des Vereins durch folgende Vorstände geleitet: Manuela Ziegler (1. Vorsitzende), Dr. Klaus Pieger (2. Vorsitzender) und Helmut Oberdorf (Schriftführer und Kassenwart).

Helmut Oberdorf war im Jahr 2006 Gründungsmitglied des Fördervereins und unterstützte seitdem immer in der Rolle des Vorstandes die Ziele des Vereins mit großem ehrenamtlichen Engagement. Durch die Übernahme des Amtes des Schriftführers und Kassenwartes ist sichergestellt, dass trotz Vorstandswechsel der Verein weiterhin auf das Know How und die Unterstützung von ihm bauen und vertrauen kann.

Dr. Klaus Pieger unterstützt bereits tatkräftig den Förderverein seit 2022 im Vorstand.

Nach der Wahl des Vorstandes ging es sofort an die Planung: Der Förderverein wird im Winter 24/25 zusammen mit dem Golf Club Würzburg e.V. das Wintertraining für die Kinder (8-12 Jahre) und Jugendlichen (12-18 Jahre) organisieren. Diese Unterstützung erfolgt ebenso in der Wintersaison 25/26.

Das Programm für die kommende Spielsaison 2025 sieht unter anderem folgende Aktionen vor:

- UFRA Trophy (Unterfranken Trophy mit 6 Spieltagen)
- Jugend-Sommerfeste (9- und 18-Loch Turnier)
- Jugend-Saisonabschluss-Turnier

Zusätzlich möchte der Förderverein die Möglichkeit, Schlägersätze für Kinder gegen eine geringe Gebühr ausleihen zu können, weiter ausbauen.

Nach der Mitgliederversammlung ist der Abend bei einem Zusammentreffen aller Teilnehmer der Mitgliederversammlung fröhlich und ausgelassen im Tiger Room ausgeklungen.